



Pablo Montes

Periodista



«En este juzgado sabemos a que hora entramos, pero no a que hora salimos»

Las redes sociales se convierten, a menudo, en un espacio de reflexión, divulgación y de desahogo para profesionales de la justicia que viven hastiados por **una situación de saturación y falta de recursos que se prolonga** durante demasiado tiempo. Es el caso de la cuenta de Instagram, controlada por tres magistradas, “A hacer puñetas”, que ha difundido en las últimas horas un vídeo en el que muestran la dinámica del **Juzgado de Violencia contra la Mujer de Vila Real**, en el que la situación es especialmente preocupante. “Aquí sabemos a la hora que entramos, pero no a la hora que salimos”, afirma una de las trabajadoras del juzgado.

“Si queremos realmente luchar contra la violencia de género es **necesario dotar a la justicia de medios**”, subraya la magistrada Amparo Salom, una de las personas que se encuentra tras la cuenta del [vídeo que acumula cerca de 400 reacciones](#). En unos tres minutos describen una rutina con **seis detenidos, juicios rápidos, órdenes de protección, dispositivos de control y jornadas interminables**. “Aquí entramos a las 7.30h de la mañana y tenemos autorizada la prórroga por la tarde hasta las 18.00h, pero la realidad es que salimos a las 19.00h, a las 20.00h, a las 21.00h y a veces a las tres de la mañana”, comenta una de las trabajadoras del juzgado, que asegura que ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |